



Jährlich bewältigen viele Helfer unter Einsatz der Fähre einen Kraftakt zur Durchführung des Insefestes.

Auch Geselligkeit spielt große Rolle

Vom Sektempfang bis zur Weihnachtsfeier

In der heutigen Zeit ist es aus finanziellen Gründen für die Vereine immer wichtiger, sich auch am kulturellen Leben in den Gemeinden zu beteiligen. So auch der MGV 1857, der mit allen Sängern das neue Jahr mit einem Sektempfang begrüßt.

Die Beteiligung am Nackenheimer Fastnachtsumzug ist eine der ersten Aktivitäten im Jubiläumsjahr. In der Vergangenheit, in der vereinseigene Sitzungen stattfanden, war der Umzug immer ein Höhepunkt zu Jahresbeginn.

Im März greifen die Sänger stets beherzt zu beim Tag der „Sauberen Gemarkung“. In den Monaten Mai und Juni stehen Wettstreitbesuche auf dem Programm. Der Juni fordert die Sänger auf verschiedenste Art und Weise, unter anderem bei Fahrradtouren, Auftritten beim „Tag der offenen Tür“ der Feuerwehr als auch zu Fronleichnam am Pfarrfest. Eine Weinbergsrundfahrt mit Familienangehörigen rundet den Monat ab.

Viele helfende Hände tragen dazu bei, dass letztendlich Weinfreunde aus nah und fern sich an unserem Weinfeststand am letzten Juliwochenende sehr wohl fühlen. Ganz besonders sei die ehrenamtliche Kulturarbeit des Sängers Helmut Zang erwähnt, der auch als Verwalter der vereinseigenen

Fahnen eine wichtige Stütze ist. Er ist mit dem Ehrenbrief der „Stiftung Kultur“ geehrt worden.

Eine große logistische Herausforderung ist das alljährlich Ende August stattfindende Insefest auf der Nackenheimer Insel Kisselwörth, das weit über die rheinhessischen Grenzen bekannt ist.

Im September ist Entspannung angesagt: Ein dreitägiger Ausflug dient dem geselligen Miteinander. Die gesanglichen Qualitäten der Sängerinnen und Sänger bei eigenen und auswärtigen Konzerten, sind besonders im Oktober und November gefragt.

Jährlich zum Volkstrauertag findet sich der Männerchor mit Vertretern der Feuerwehr sowie des Schiffervereins am Ehrenmal zum Gedenken aller Verstorbenen ein.

Den Abschluss bildet die familiär gestaltete Weihnachtsfeier, in der verdienten Jubilären Ehrung zuteil wird. Sehr zur Freude aller Kinder erscheint auch der Nikolaus pünktlich mit seinen Gaben.

Bei privaten Feiern, seien es beispielsweise runde Geburtstage und Hochzeiten der verschiedensten Arten, stehen die gesanglichen Begleitungen „hoch im Kurs“, wie auch verstorbene Mitglieder mit einem letzten Sängergruß geehrt werden.